

Sonora, tercer lugar en Concurso de Oratoria

Escrito por EL UNIVERSAL

Viernes 01 de Octubre de 2010 01:27

+René Rodrigo Domínguez Castro se hizo merecedor del primer lugar en este certamen que reunió a participantes de todo el país; segundo y tercer lugar fueron para Paul Mil Hernández, de Veracruz, y Adda Carolina Mcthearson Hernández, de Sonora



CIUDAD DE MÉXICO, Octubre 01 de 2010.- René Rodrigo Domínguez Castro del estado de Chiapas obtuvo el primer lugar del Concurso Nacional de Oratoria y Debate Público edición Bicentenario de EL UNIVERSAL "Los jóvenes tenemos mucho que decir".

El segundo y tercer lugar fueron para Paul Mil Hernández de Veracruz, estudiante de Derecho, y **Adda Carolina Mcthearson Hernández de Sonora**, ingeniera en mecatrónica. Cada uno recibió un diploma y un cheque por 100 mil, 75 mil y 50 mil pesos, respectivamente.

Sonora, tercer lugar en Concurso de Oratoria

Escrito por EL UNIVERSAL

Viernes 01 de Octubre de 2010 01:27

La ceremonia de premiación estuvo encabezada por el licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL y el jefe de gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard Casaubón.

Ealy Ortiz felicitó a René Rodrigo Domínguez Castro por ganar el Concurso Nacional de Oratoria y Debate Público y reconoció a todos los participantes.

"En estos dos días hemos tenido la oportunidad de conocer de ustedes, del México de la vida democrática plena, y hemos podido constatar la falsedad de las calificaciones implícitas a la juventud de apáticos, conformistas o cínicos. Les han comprobado que hay muchas razones de optimismo sobre el futuro de México".

El Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de esta casa editorial reconoció también la profundidad de sus convicciones, la riqueza de sus ideas y propuestas y la solidez de su formación intelectual.

Sonora, tercer lugar en Concurso de Oratoria

Escrito por EL UNIVERSAL

Viernes 01 de Octubre de 2010 01:27

"Ustedes han demostrado que el verdadero tesoro de una nación se encuentra en sus mujeres y hombres, su talento y capacidad", concluyó.

Por su parte, el jefe de gobierno del DF, Marcelo Ebrard Casubón celebró el compromiso de todos los concursantes.

"No importa que ideas defiendas, no importa si eres de derecha o de izquierda, puede que sí importe...pero se respeta, lo que importa es comprometerse con sus ideas. Aquél que no tiene compromiso jamás estará en un concurso de oratoria y lo que el país necesita es compromiso.

"Celebramos de ustedes la capacidad de la generación del Bicentenario será la única generación el día de hoy les admiramos por su capacidad, su resolución y compromiso", dijo Ebrard.

El licenciado Ealy Ortiz Lanz Duret, Director General de esta casa editorial, Enrique Bustamante, director de la Fundación Ealy Ortiz; Jesús Humberto Delgado, secretario del jurado, Rafael López Castañares en representación de la ANUIES y Wilfrido Perea director del Conalep, también estuvieron en la ceremonia de premiación.

La voz de la juventud

René Rodrigo Domínguez Castro agradeció a las instituciones patrocinadoras del concurso por brindarle un foro a la juventud, "un espacio en el que pueda expresar sus ideas, las plataformas políticas que la juventud quiere impulsar".

El concurso está organizado por la Secretaría de Educación Pública, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Instituto Politécnico Nacional (IPN), el gobierno del Distrito Federal, el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta), EL UNIVERSAL, y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES).

El estudiante de Ciencias Políticas y Administración Pública en la Universidad Nacional Autónoma de México reconoció el nivel de oratoria de los otros 31 concursantes representantes de las entidades del país.

El ganador de la edición Bicentenario del Concurso Nacional de Oratoria y Debate Público dijo que es necesario cultivarse, formarse y meditar para tener algo que decir para incursionar en el arte de la palabra.

Sonora, tercer lugar en Concurso de Oratoria

Escrito por EL UNIVERSAL

Viernes 01 de Octubre de 2010 01:27

José Luis Gallegos Quezada del Distrito Federal habló en representación de los concursantes y agradeció la oportunidad de expresar su voz e ideales.

"Ojalá que concursos como este pudieran efectuarse cada año para que más jóvenes se puedan sumar", dijo.